

**LETTRE DE SA SAINTETE LE PAPE PIE X****A Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal****AU SUJET DU CONGRÈS SACERDOTAL****Tenu à Montréal, les 29 et 30 janvier 1913**

GR l'archevêque vient de recevoir de Son Eminence le cardinal secrétaire d'Etat, la lettre suivante, que les journaux ont déjà communiquée au public, mais que nous tenons à conserver dans ces annales diocésaines que constitue la *Semaine religieuse*. Au moment où le monde catholique tout entier a les yeux tournés vers le Vatican et l'auguste pontife, que les dépêches hélas nous disent être gravement malade, nos confrères ne laisseront pas d'être émus à la lecture de cette lettre si bonne et si consolante, que, par son secrétaire d'Etat, le Saint-Père adresse au pasteur et on peut le dire au clergé de notre diocèse. Tous, unis dans la prière, et dans un sentiment de très vive gratitude, nous demanderons au bon Dieu le prolongement d'une vie si précieuse à l'Eglise. D'autre part, nos confrères seront réconfortés par la pensée que les yeux du successeur de Pierre suivent nos travaux, si modestes soient-ils, et que sa main presque de mourant nous a bénis (1).

(1) Nous avons rendu compte de ce Congrès ici même, dans nos livraisons du 10 et du 17 février 1913.